

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



Síntesis informativa

17 de junio 2024

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
La Razón	Gente detrás del dinero Mauricio Flores	Alessandra firme; báscula a Montoya	La que no se amilana es la alcaldesa electa de la Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega , quien rechaza la absurda tesis del autoatentado durante su campaña electoral que han intentado deslizar la Fiscalía de Justicia y la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Reporte Índigo	Redes de Poder	"Alito" el oportunista	El que parece que no deja pasar una para seguir acumulando oprobios es el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno , quien también se subió a la polémica generada tras hacerse públicas las diferencias entre Xóchitl Gálvez y Marko Cortés , con la única intención, nos dicen, de buscar su propio beneficio personal.
El Financiero	Confidencial	Día del padre con Sheinbaum	Quizá como para recalcar que es como su 'hija política', el presidente López Obrador destacó: "Qué mejor" que festejar el Día del Padre que con Claudia Sheinbaum, presidenta electa. Es más, los morenistas hasta se ataviaron de forma combinada.
Milenio	Trascendió	Gira histórica	Que la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, concluyó su primera gira con Andrés Manuel López Obrador y la consideró "histórica" ; "reflejo del humanismo y de la justicia que representa" la 4T, mientras que el mandatario insistió en que no habrá "ni un paso atrás, ni para tomar impulso" en los objetivos de su movimiento.
Excélsior	Frentes políticos	Gira histórica	Claudia Sheinbaum , virtual presidenta electa, anunció que el programa Agua Saludable para la Laguna seguirá en su administración, asegurando agua potable para la zona metropolitana de Torreón Gómez Palacio. Acompañando a Andrés Manuel López Obrador en su visita a Coahuila.
El Universal	Bajo reserva	El gabinete de Sheinbaum	Los teléfonos de los políticos de la autollamada Cuarta Transformación no dejan de recibir mensajes con listados de los nombres de quienes estarán en el gabinete de la hoy virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum.
El Financiero	Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio	La lucha por el gabinete	La integración del gabinete de Claudia Sheinbaum ha resultado una pesadilla para la virtual presidenta electa. Pero no fue el proceso de integración, que terminó incluso antes de la elección, sino el choque con la realidad.
Milenio	Política zoom Ricardo Raphael	Nombres para el gabinete	Esta semana, la virtual presidenta electa presentará a las personas que van a acompañarla en su gobierno. Sus nombres serán una señal definitiva sobre el perfil profesional que Claudia Sheinbaum impondrá para el arranque de su mandato.



Síntesis informativa

17 de junio 2024

Excélsior	Juegos de poder Leo Zuckerman	Reformas	En México, nunca habíamos tenido un gobierno con el poder y la legitimidad para hacer una reforma fiscal como lo tendrá el de Claudia Sheinbaum.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Reformas	Será este lunes cuando la Primera Comisión de la Permanente reciba la propuesta de parlamentos abiertos para discutir las primeras cinco reformas del presidente Andrés Manuel López Obrador.
Excélsior	Razones	Reformas	Mientras sigue desgranándose el contenido de la reforma judicial , en la que comienzan a coincidir incluso voces periféricas de la 4T en que el tema de la elección por voto popular de jueces, magistrados y ministros no tiene sentido en el contexto de una reforma indudablemente necesaria, el gran tema de esta se mana será el anuncio del gabinete que acompañará a Claudia Sheinbaum .
Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	Reformas	Más allá de los dimes y diretes de los políticos, la idea de que jueces y magistrados lleguen al cargo por medio del voto implica un riesgo grande : que se pierdan los años de experiencia, estudio y aprendizaje que se les exigen actualmente los juzgadores.
El Financiero	Uso de razón Pablo Hiriart	Voto en el exterior	Los resultados de las elecciones del domingo 2 de junio fueron sorprendidos para todos y obligan a una reflexión profunda, quizá de años, para aproximarnos a entender el nuevo comportamiento del electorado .
Excélsior	Bitácora del director Pascal Beltrán	Modificar la Constitución	El presidente Andrés Manuel López Obrador ha dicho que él es de la idea de echar atrás las modificaciones que se hicieron a la Constitución durante el "periodo neoliberal" dejarla como estaba en 1917.
El Sol de México	A la sombra	Agua contaminada ahora en GAM	Habitantes de la alcaldía Gustavo A. Madero atraviesan por miedo e incertidumbre al recibir también agua con olor a combustible . Al respecto, Pemex y Protección Civil informaron que el origen del problema fue una toma clandestina de turbosina , pero aunque ya se habría atendido el problema.
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	El PRD ya no existe mas	El populismo autoritario, que es la línea de Morena, no es de izquierda, pero el PRD falló al recordarle a la gente las reformas que empujó y las que tiene en su agenda. Ya no existe más .
Excélsior	Capital político Adrián Rueda	PRI y PRD buscan resurgir	Luego de ser borrados del panorama político en las pasadas elecciones, PRI PRD proponen eliminar nombres, siglas y colores de sus respectivos partidos, a fin de convertirse en opciones atractivas .
El Financiero	Sobremesa Lourdes Mendoza	Resuelven desistimiento de amparo	Lo que le voy a contar no lo va a poder creer, pues tras buscar el amparo y después de 17 quejas de atracciones de la SCJN, el magistrado Horacio Armando Hernández acordó resolver el desistimiento del amparo de Billy Álvarez en la revisión porque la parte contraria falsificó su firma y ya no tenía derecho a defenderse.
El Heraldo de México	Un montón de plata Carlos Mota	Limbo sobre IA en México	México está rezagado. Si uno busca en el portal del Gobierno información sobre IA, lo que aparece es un post viejo , del gobierno de Enrique Peña.
Milenio	Bala de terciopelo Ana María Olabanuega	Triunfo contundente	Si el triunfo de hace 15 días no hubiera sido tan avasallador tal vez este texto empezaría de forma diferente . Quizá cuestionaría las encuestas que hizo Morena este fin de semana sobre la reforma judicial.



Síntesis informativa

17 de junio 2024

24 Horas	Teléfono rojo José Ureña	Mejor sistema de salud	Una premura agita al Seguro Social. Terminar a más tardar en septiembre nueve hospitales generales de zona para convertirse en espina dorsal del nuevo sistema de salud a fin de atender a la población abierta.
Milenio	Duda razonable Carlos Puig	¿Cuál es el futuro del PAN?	Suele suceder que cuando viene la derrota , sobre todo una del tamaño de la que sufrió el Partido Acción Nacional el 2 de junio, todo mundo rodea al herido, lo mira, no se le acerca demasiado porque quiere verlo sufrir y esperar el momento adecuado para quitarlo de la escena y entonces pelear por su lugar. Zopilotear, se llama.
Excélsior	De naturaleza política Enrique Aranda	Preparan relevo de Marko Cortés	Tal como advertimos en éste espacio, la creciente inconformidad de la militancia contra Marko Cortés por los pobres resultados obtenidos en la pasada elección, la dirigencia panista activará ya el proceso para el relevo del michoacano.
El Financiero	La Feria Salvador Camarena	PAN: tiempo de mujeres	Ariana Dávila quiere ser presidenta de Acción Nacional. La nomenclatura de su partido tiene otros planes: Marko Cortés pretende transferir el liderazgo (es un mega decir) a Jorge Romero ; repartición entre cuates, entre vatos. ¿No sabrán que es tiempo de mujeres?
La Razón	Rozones	Panistas más votados	Y es el PAN donde revisan los números obtenidos en la elección pasada para identificar dos variables: alta participación y resultado favorable al blanquiazul.
El Economista	Signos vitales Alberto Aguirre	Los duros, ¿al PAN?	La narrativa del cártel inmobiliario fue proscrita por la autoridad electoral. Entonces, los publicistas del oficialismo llamaron "p(ri) andilla" al grupo político que respaldó las aspiraciones de Santiago Taboada por la Jefatura del Gobierno de la Ciudad de México.
Milenio	El asalto a la razón Carlos Marín	Es por venganza, no por justicia	Lo que el presidente López Obrador no le perdona a la Suprema Corte de Justicia es haber negado el ilegal pilón de dos años al frente del Poder Judicial de la Federación a su camarada Arturo Zaldívar Lelo de Larrea y anulado leyes aviesamente inconstitucionales palomeadas por sus mayorías diputadiles senatoriales.
Milenio	Día con día Héctor Aguilar Camín	2 de junio y la costumbre política mexicana	Y ni siquiera de historia política como tal, sino de su hermana lenta, la costumbre política, esa veta vieja de creencias que cambia poco bajo el vértigo de los cambios históricos propiamente dichos , pero que vuelve una y otra vez, con distintos ropajes, aprobar el aforismo de Platón según el cual "las leyes están escritas en arena, las costumbres en granito".
El Economista	La Gran carpa	Organizaciones alzan la voz	Una vez que concluyeron las elecciones y ya con una virtual presidenta electa, las organizaciones que sostuvieron reuniones con ella , cuando era candidata de los partidos oficialistas, ya comenzaron a alzar la voz y organizarse.
La Jornada	Editorial	México y los peligros de la guerra	En la llamada Cumbre para la Paz en Ucrania , en la que participaron altos funcionarios de medio centenar de países, la secretaria de Relaciones Exteriores, Alicia Bárcena, formuló severas críticas al encuentro, al que no fue invitada Rusia, a pesar de ser una de las partes en la guerra que tiene lugar en el territorio ucranio desde febrero de 2022.
El Universal	Epicentro León Krauze	Rafa Márquez y el futuro de nuestro fútbol	La selección mexicana comienza su participación en la Copa América el próximo sábado. Hay en el ambiente un fatalismo casi inédito. Percibo un consenso: a la generación actual de futbolistas mexicanos le falta calidad.



Síntesis informativa

17 de junio 2024

El Universal	Fuera del aire Paola Rojas	Día del padre	A ver se celebró el Día del Padre en México otros países. Es un buen pretexto para revisar cómo vamos en cuanto a paternidad responsable, positiva y presente. De acuerdo al Inegi, en México hay poco más de 21 millones de hombres que se identifican como padres y que viven en la misma casa que sus hijos. Según el Censo de Población y Vivienda 2020, el 56 tiene estudios de educación básica, mientras que el 97% realiza alguna actividad económica.
La Jornada	Astillero Julio Hernández	Sheinbaum: despegar con sus propias alas	Aun cuando en la inmediatez visual parezca positiva la estampa de continuidad que Andrés Manuel López Obrador y Claudia Sheinbaum Pardo ofrecen a través de sus giras en los estados, bajo la batuta del saliente y la aquiescencia de la virtualmente entrante, en términos de rigurosidad política parece necesario que la segunda asuma su compromiso individual.
La Razón	Bajo Sospecha Bibiana Belsasso	Morena con carro completo	Los días de mayor riesgo para México son a partir del próximo 1 de septiembre que se instale la nueva legislatura, en la que Morena y sus aliados tendrán " carro completo ", hasta el 1 de Octubre que asuma Claudia Sheinbaum la Presidencia de la República.
La Jornada	Dinero Enrique Galván	Reformas	Desde su promulgación en el año 1917 la Constitución ha sido parchada en más de 250 ocasiones. El senador Ricardo Monreal da a conocer que las iniciativas enviadas por el Ejecutivo contienen 16 reformas.
Reforma	De política y cosas peores Catón	Centro de atención	Los indicios muestran que López Obrador se resiste a abandonar el poder y exige que los reflectores lo sigan hasta el final.
Reforma	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Curar con votos	La reforma judicial de AMLO pretende concentrar todos los poderes en una persona. Es un retorno a los tiempos de la Presidencia imperial de Porfirio Díaz.
Reforma	Tolvanera Roberto Zamarripa	La Mecha	En un mes, el de septiembre , puede debilitarse esa enorme oportunidad y fracturar la confianza. Pueden estallar dos sexenios, el saliente el entrante, en un solo acto, la votación sin enmienda de la reforma judicial.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS